



令和五年 新年のご挨拶

新年あけましておめでとうございます。
皆様にはお健やかに新年を迎えられたこととお慶び申し上げます。

昨年来、新型コロナウイルス禍に加え、ロシアによるウクライナ侵攻に端を発したエネルギー不足やモノ不足、さらには円安とそれらに伴う物価高騰に翻弄されています。

楽友会におきましても、特別養護老人ホームにおけるクラスターの発生等により様々な面で影響を受けましたが、ご利用者とそこにご家族をはじめとして、地域の皆様や関係機関のご理解とご協力により、何とか乗り切ることができました。

さて、本年は、「第2期経営計画」の折り返しの年です。建設後26年を経過した山王下施設の大規模改修に着手し、ご利用者に快適に安心して利用していただくための環境を整えてまいります。そのほか、「計画」に盛り込まれた施設サービス、在宅サービスの充実と法人の健全経営に引き続き努めてまいります。また、これまで実施を見送らざるを得なかった、夏の「納涼祭」や秋の「楽友祭」、ご家族とともに祝う「長寿を祝う会」について、今年こそ是非とも実施したいと考えております。

この3年間、新型コロナ禍の中で培った感染防止のための創意工夫や行動様式などを「ウィズ・コロナ」時代の福祉・介護サービスに活かし、ご利用者の安全と安心を第一に職員一同事業に取り組んでまいります。

結びにあたり、皆様のご多幸をお祈り申し上げるとともに、本年も変わらぬご支援をお願い申し上げます。

令和5年元旦 理事長 曾我 好男